

Weiterer Ausbau des Connected Fueling Netzwerks von PACE

Mobiles Bezahlen mit Connected Fueling von PACE jetzt auch an Hoyer-Tankstellen verfügbar

Karlsruhe, 25. August 2020

Die Hoyer Unternehmensgruppe ist ab sofort ein weiterer Partner im Connected Fueling Netzwerk der PACE Telematics GmbH. Der Roll-out der Funktion für mobiles Bezahlen direkt an der Zapfsäule über die PACE Drive App ist bereits gestartet und soll deutschlandweit bis Ende September abgeschlossen sein.



Bildmaterial in der digitalen Pressemappe

Tanken, mit dem Smartphone im Auto bezahlen und direkt weiterfahren. Insbesondere in Zeiten, in denen viele Menschen versuchen, unnötige soziale Kontakte zu vermeiden, ist mobiles Bezahlen über Connected Fueling extrem gefragt. Die Hoyer Unternehmensgruppe mit bundesweit über 200 eigenen Tankstellen ist seit heute ein weiterer Partner auf der Plattform von PACE.

Viele Mehrwerte für den Kunden

Komfortabel und schnell mit dem Handy direkt an der Zapfsäule die Tankrechnung begleichen und den Beleg digital aufs Smartphone erhalten. Das erspart einem nicht nur das Aufsetzen eines Mund-Nase-Schutzes sondern auch das Anstehen an der Kasse. Thomas Reichert, Management Board HoyerCard.Europe Business Development & Sales: „Mit der Einbindung von Connected Fueling legt Hoyer den Grundstein für die digitale Zukunft des Tankens. Unsere Kunden können so ihre Abläufe effizienter gestalten und viel Zeit sparen. Wir werden an diesem Ziel stetig weiterarbeiten und unsere firmeneigene Full-Service-Tankkarte, die HoyerCard.Europe, um weitere fahrzeugnahe Services erweitern, diese digitalisieren und nach den Bedürfnissen der Kunden weiterentwickeln.“

Technologiepartner Ratio Kassensysteme

Die Umsetzung für die Hoyer Gruppe erfolgt über das Kassensystem Ratio. Durch die Anbindung an die Connected Fueling Plattform ist Ratio damit nun auch ein technischer Partner, über den der Zugang zum mobilen Bezahlen mit PACE möglich ist. Tankstellen, die Ratio Kassensysteme nutzen, können ohne weiteren technischen Integrationsaufwand für Connected Fueling freigeschaltet werden.

Kostenlos für den Kunden

Der Autofahrer kann die Funktion kostenlos und ohne weitere Verpflichtungen nutzen. Bereits heute ist Connected Fueling in der PACE Drive App verfügbar, die kostenlos für iOS und Android in den App Stores heruntergeladen werden kann. Bezahlt werden kann zum Start per Kreditkarte oder mit PayPal.

Über Hoyer

Der Partner vor Ort. Die Unternehmensgruppe Hoyer ist als Komplettversorger in Sachen Energie sowie auf dem Tankstellen- und Schmierstoffsektor eines der führenden konzernunabhängigen Familienunternehmen Deutschlands und mit mehr als 1.900 Mitarbeitern, einem Fuhrpark mit mehr als 1.000 Fahrzeugeinheiten und über 100 Verkaufsbüros sowie gut 200 eigenen Tankstellen bundesweit vertreten. Das Team sorgt dafür, dass die Kunden zuverlässig mit qualitativ hochwertigen Produkten wie Heizöl, Flüssiggas, Holzpellets, Strom, Erdgas, Schmierstoffen, AdBlue®, Dieselkraftstoff und Tanktechnik versorgt werden. Einen weiteren Schwerpunkt bildet das Tankstellengeschäft mit der firmeneigenen Tankkarte HoyerCard.Europe. Mehr zum Unternehmen unter: www.hoyer-energie.de.

Über Connected Fueling – connectedfueling.com

Die offene Connected Fueling Plattform ermöglicht das mobile Bezahlen direkt an der Zapfsäule durch eine einheitliche, kostensparende Anbindung aller Partner an das Cloud System von connectedfueling.com. Die neutrale Plattform ist offen für alle Mineralölfirmen und Kassensystemanbieter. Darüber hinaus bietet connectedfueling.com Automobilherstellern und App Anbietern flexible Schnittstellen und einfach zu integrierende SDKs, um die mobile Bezahlungsfunktion in ihre Systeme zu integrieren. Weitere Informationen finden Sie unter www.connectedfueling.com.

Über PACE

PACE Telematics mit Sitz in Karlsruhe ist einer der technologisch führenden Anbieter im Bereich Connected Car Services und automotive Cloud Plattformen. Neben dem Connected Fueling Marktplatz betreibt PACE eine herstellerunabhängige, cloudbasierte Automotive Big Data und IoT Plattform. Mit seiner Technologie bietet das Karlsruher Startup Connected Car Lösungen für B2B- und Privatkunden. Zu den zentralen Innovationen gehören die flexible PACE Cloud mit Microservices und APIs sowie die PACE Car Apps und der PACE Link (OBD II Adapter) mit Diensten wie beispielweise automatischer Notruf, elektronisches Fahrtenbuch, das Auslesen und Erklären von Fehlercodes, einem Performance Monitor mit Echtzeitdaten aus dem Inneren des Autos und vielem mehr. Weitere Informationen finden Sie unter business.pace.car.

Über Horizont 2020

Horizont 2020 ist das Rahmenprogramm der Europäischen Union für Forschung und Innovation. Als Förderprogramm zielt es darauf ab, EU-weit eine wissens- und innovationsgestützte Gesellschaft und eine wettbewerbsfähige Wirtschaft aufzubauen sowie gleichzeitig zu einer nachhaltigen Entwicklung beizutragen.



Kofinanziert durch das Programm
„Horizont 2020“ der Europäischen Union

PACE Telematics GmbH

<https://business.pace.car>

<https://www.pace.car>

Haid-und-Neu-Str. 18, 76131 Karlsruhe

Gegründet: 2015

Mitarbeiter: 35

Geschäftsführer: Dr. Martin Kern, Robin Schönbeck, Philip Blatter

Pressekontakt: Dr. Martin Kern

presse@pace.car

Telefon: +49 721 276 664 – 0

Mobil: +49 177 486 66 38

[Digitale Pressemappe](#)